

**Павел Неежмаков**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3423  
e-mail: [pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков / Kharkov**  
**05.02.2009 № 33-7/257**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**  
*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателям ТК 1.4, ТК 4*

**Copies:**  
*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairpersons of TC 1.4, TC 4*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Расходомерия” и “Обучение и повышение квалификации”:

**452/SK/09** “Сличения калибровочных лабораторий в области расходомерии холодной воды в диапазоне расхода (3 - 20) м<sup>3</sup>/ч”.

**453/BY/09** “Организация и проведение III конкурса молодых метрологов стран-участниц КООМЕТ 14 – 15 апреля 2009 г. в Минске, Республика Беларусь”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Flow measurement” and “Training and improvement of professional skill”:

**452/SK/09** “Comparison of cold water flow calibration laboratories in a range of flow rates (3 - 20) m<sup>3</sup>/h”.

**453/BY/09** “Organization and conduction of III competition of young metrologists of COOMET countries members 14 – 15 of April 2009 in Minsk, Belarus”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

**Павел Неежмаков**  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

**Pavlo Neyezhnikov**  
Head of COOMET Secretariat



**COOMET**  
**Secretariat**  
Mironositskaya 42  
Kharkov, 61002, UKRAINE

Tel.: +38 057 700 3423  
Fax: +38 057 700 3447  
[coomet@metrology.kharkov.ua](mailto:coomet@metrology.kharkov.ua)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)